
14.2.1 Änderung der Betriebsführung im Haus der Nachbarschaft Hangelar  
 

Herr Stroß informierte den Ausschuss über den bevorstehenden Wechsel in der 
Betriebsführung des Nachbarschaftshauses zum 01.07.2013. Mit Unterstützung 
der bisherigen Betreiberin habe sich aus Sicht der Verwaltung sehr schnell eine 
gute Nachfolgeregelung finden lassen. Mit Frau Agnes Schulz und Herrn Ingulf 
Kersten werde zur Jahresmitte ein neues Betreiberpaar in das Vertragsverhältnis 
mit der Stadt eintreten, das insbesondere auch die Interessen der örtlichen 
Vereine berücksichtige und bereits in das Vereinsleben im Ortsteil Hangelar 
integriert sei. Die Kontinuität bei der Vergabe der Räumlichkeiten unter 
Berücksichtigung  Dauerbelegungen im Nachbarschaftshaus sei mit den neuen 
Betreibern gesichert. Diese Aussage wurde auch von Frau Roitzheim in ihrer 
Eigenschaft als Ortsvorsteherin von Hangelar unterstrichen.  
In diesem Zusammenhang bestätigte die Verwaltung auch, dass für das Haus 
Buisdorf und die Mehrzweckhalle Mülldorf die bisherige Regelung der privaten 
Betriebsträgerschaft nach den positiven Erfahrungen in der Vergangenheit 
unverändert bestehen bleibt und damit auch kostengünstige Lösungen für den 
städtischen Haushalt sichergestellt sind.  
 

14.2.2 Sportentwicklungsplanungen Sankt Augustin  
 

Herr Stroß gab eine Kurzinformation über die aktuelle Situation und Perspektiven 
zur Umsetzung von Maßnahmen, die Inhalt des Sportentwicklungskonzeptes der 
Stadt Sankt Augustin sind.  
Vor dem Hintergrund der fehlenden Haushaltsmittel müssten die im 
Sportentwicklungskonzept angesprochenen Maßnahmen auf ihre Realisierbarkeit 
hin neu bewertet werden. Die Verwaltung werde darüber in einer in Kürze 
stattfindenden weiteren Sitzung der Sportkommission und der dann folgenden 
Sitzung des Kultur-, Sport- und Freizeitausschusses über den Stand und die 
Planungen der Sanierungsmaßnahmen an den städtischen Sportstätten 
berichten. Dies werde in enger Abstimmung mit dem Gebäudemanagement unter 
Berücksichtigung der haushaltsmäßigen Möglichkeiten der Stadt Sankt Augustin 
erfolgen. Dabei werde auch über die Vorstellungen der beiden Vereine TuS 
Buisdorf und SV Birlinghoven informiert, die eine Sanierung ihrer Sportplätze mit 
Kunstrasen anstelle der vorgesehenen Tennenplatzerneuerung bevorzugen. Herr 
Stroß bestätigte auf Nachfrage von Herrn Pütz, dass bei der Vorstellung dieser 
Planungen in der Sportkommission bzw. im Kultur-, Sport- und Freizeitausschuss 
auch die aktuelle Kostensituation der angesprochen Maßnahmen dargestellt 
werde. 
 
 
 

Frau Silber-Bonz schloss die Sitzung um 19.35 Uhr. Sie lud die Anwesenden zur Teil-
nahme an dem vor Sitzungsbeginn bereits angesprochenen Ausstand für Herrn Stroß 
ein.  
 
 
 


